

MEDIENEINLADUNG

23. September 2013

Krankenkassenprämien 2014

Sehr geehrte Damen und Herren

Staatsrätin **Esther Waeber-Kalbermatten**, Vorsteherin des Departements für Gesundheit, Soziales und Kultur (DGSK), möchte Sie über die Krankenversicherungsprämien für das Jahr 2014 orientieren. Es freut mich deshalb, Sie in ihrem Namen zu einer **Medienorientierung** einzuladen. Diese findet statt

Donnerstag 26. September 2013 um 8.00 Uhr Espace Porte de Conthey, Rue de Conthey 20, in Sitten

Die Vorsteherin des DGSK wird begleitet vom Chef der Dienststelle für Gesundheitswesen, Victor Fournier.

Die Medienmitteilung und die Dokumentation werden Ihnen vor Ort abgegeben. Sie wird auch auf www.vs.ch unter den üblichen Rubriken zu finden sein.

Mit freundlichen Grüssen.

Bernard Reist Informationschef